



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
本年もよろしくお願い申し上げます。
塩見縄手醫は、元旦からたくさんのご家族様が
来て下さり、お抹茶や福笑いなど賑やかに八年目
のお正月を迎えました。一月七日には新年会を行い、元氣の

謹賀新年



塩見縄手
医便り

二〇二六年
一月号



醫對抗紅白敎令戰



A photograph of a group of four people, three men and one woman, standing together and smiling. They are holding a large trophy on the left and a white banner with black text in the center. The banner has '白組' (White Team) at the top and '塩見縄手医' (Yanami Jōtei) below it. The background shows a red wall with some yellow floral decorations.



年末行事

十二月は、塩見繩手
マス会、年末にはスープストックなどご利用者に楽しんで頂くイベントを行いました！忘年会はA5ランクの島根和牛をふんだんに入れたすき焼きを召し上がって頂きました。デザートはビンゴゲームで勝ったテーブルからお好きなデザートを選んで頂き、スタバのフラペチーノや高級紅など様々な種類のデザートをかけてゲームで盛り上げました！



インスタグラムは
「kusushi_shiomi」で検索



「塩見繩手醫」
で検索